

IRREGULARIDADES EN AMBULANCIAS ADQUIRIDAS POR EL MINSA PERJUDICA A CUATRO DISTRITOS DE SAN MARTÍN

Congresista Aldo Bardález hizo fiscalización junto con Grupo de Trabajo del Congreso que investiga la compra de estos vehículos

El congresista Aldo Bardález Cochagne, presidente de la Comisión de Salud del Congreso, visitó los Centros de Salud de Yuracyacu, Pueblo Libre, Yantaló y Jepelacio, para verificar in situ la situación de las ambulancias adquiridas por el Ministerio de Salud y que tendrían una serie de irregularidades técnicas y administrativas en su adquisición.

“Como presidente de la Comisión de Salud y Población, hemos ido a San Martín en compañía con el congresista Julio Gagó, quien es coordinador del grupo de trabajo de la Comisión de Fiscalización que investiga las posibles irregularidades detectadas con dinero del Estado para la compra de ambulancias destacadas a distritos de nuestra región”, expresó el parlamentario.

“Estas ambulancias no son las adecuadas, son combis acondicionadas que costaron más de S/. 300.000 soles cada una. Si bien es cierto se cumplieron con subsanar algunas observaciones, aún estas no son las idóneas, ya que en realidad son combis urbanas que fueron adecuadas para este fin” Aseveró Bardález.

Como se recuerda, este grupo de trabajo, tuvo conocimiento que en esta operación de compra de un lote de 286 ambulancias, cuya inversión es más de S/. 70 millones y que por las irregularidades detectadas se ha denunciado a 11 funcionarios del Ministerio de Salud por el delito de “negociación incompatible”.

Asimismo, Bardález Cochagne, dijo que el grupo investigador ha detectado serias fallas técnicas en estas ambulancias cuyo chasis aún choca con las llantas a pesar que se subsanaron algunas observaciones, estas producen serios daños al interior del vehículo, haciendo imposible superar algunas fallas.

Por último, Bardález expresó que apoyará a este grupo de trabajo para que lo encontrado en las ambulancias destacadas a San Martín sea lo antes posible subsanado, y que los culpables de este mal proceso de adjudicación sean denunciados.